

CARTA DEL RECTOR AGOSTO



Querida Comunidad Universitaria.

Agosto es una época de transición, un mes que avisa nuevos planes, tanto en las familias como en la universidad, pero también es una época donde tradicionalmente muchos toman vacaciones. Descansar también es una responsabilidad profesional, “recargar baterías” como decimos coloquialmente, para enfrentar el segundo semestre con la ilusión de conseguir las metas planteadas. Para aquellos que se van de la ciudad, tener las precauciones necesarias; para los que se quedan, también es bueno descubrir el descanso en las pequeñas cosas de cada día: el mejor reposo es el que se dosifica gota a gota, porque nos ayuda más el riego continuo que un aguacero puntual entre muchos días de sequía. Decía san Josemaría que descansar “no es no hacer nada: es distraernos en actividades que exigen menos esfuerzo”. Aprovechar a compartir en familia, leer, hacer ejercicio y realizar pequeñas excursiones en medio del maravilloso clima de la época, son cosas que nuestros hijos atesorarán en su memoria como algo inolvidable.

Lo importante es regresar preparados para un nuevo semestre, con los desafíos que esto conlleva, llenos de ilusiones renovadas y preparados para el cambio continuo que demanda esta nueva era.

Un abrazo grande,

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector